
COLOR IT
COLOR UP YOUR LIFE 
Das Wand- und Bodenkonzept COLOR IT ist pure Emotion. Mit insgesamt 8 Farben in 20 x 20 cm aus Steingut bietet es sowohl die Möglich-
keit, mit naturnahen Farben Wände zurückhaltend zu gestalten, als auch kräftige Akzente zu setzen. Die aquarellartigen, hochglänzenden 
Farbtöne changieren in verschiedenen Nuancen pro Farbe. Ein reizvoller Kontrast entsteht in Kombination mit der passenden Wandfliese 
im Format 40 x 120 cm · die eine dezente Colorblocking-Optik zeigt. Innovativ und vorteilhaft gerade auch bei Renovationen ist die geringe 
Wandfliesenstärke von nur 6 mm. Bodenfliesen mit trittsicherer R10B-Oberfläche in drei Farbtönen ergänzen das lebendige Farbkonzept.

COLOR UP YOUR LIFE	
The COLOR IT wall and floor concept is pure emotion. With a total of 8 colours in 20 x 20 cm made of wall tiles, it offers both the possibility of 
designing walls in a restrained way with natural colours and of setting strong accents. The water colour-like, high-gloss shades alternate in 
different nuances per colour. An attractive contrast is created in combination with the matching wall tile in 40 x 120 cm format, which has a 
discreet color blocking look. The low wall tile thickness of only 6 mm is innovative and advantageous, especially for renovations.
Floor tiles with slip-resistant R10B surface in three shades complement the lively colour concept.



COLOR IT
Wandfliesen 40 x 120 cm · rektifiziert 

Wall tiles 40 x 120 cm · rectified

COL 2920 · kieselweiß |  glänzend ·glossy 
Aquarell-Optik

COL 2930 · kieselweiß | matt 
Aquarell-Optik

10 Druckbilder · printing faces

COL 1820   
kieselweiß 

Aquarell-Optik

COL 1830   
atollgrün 

Aquarell-Optik

COL 1840   
sienabraun 

Aquarell-Optik

COL 1850  
mandelbraun 

Aquarell-Optik

COL 1860  
kirschrot 

Aquarell-Optik

COL 1870   
fjordblau 

Aquarell-Optik

COL 1880   
silbergrau 

Aquarell-Optik

COL 1890 
 tintenschwarz 
Aquarell-Optik

Dekorfliesen 20 x 20 cm 
Decor tiles 20 x 20 cm 

COL 1450 · mandelbraun 
Zement-Optik

COL 1480 · silbergrau 
Zement-Optik

COL 1490 · tintenschwarz 
Zement-Optik

Bodenfliesen 60 x 60 cm · rektifiziert   S R10 B 
Floor tiles 60 x 60 cm · rectified   S R10 B

12 Druckbilder · printing faces

12 Druckbilder · printing faces
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